



OLMETA IMMOBILIER

**3 Pièces**

**130 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84954307**

**690 000 €**

**Menton**

Appartement à vendre (06500)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vous serez séduit par ce bel appartement Bourgeois se situant dans le centre de Menton dans une résidence très bien entretenue et sécurisée à seulement 500 m de la mer proche de toutes les commodités (commerces, banque, écoles, ect...). L'appartement se compose d'un hall d'entrée de 25,73 m<sup>2</sup> d'une première chambre de 29,40 m<sup>2</sup> qui peut devenir la chambre parentale avec deux dressing une deuxième chambre de 20,6 m<sup>2</sup> un séjour de 31 m<sup>2</sup> une cuisine de 17,75 m<sup>2</sup> une salle de bain de 5,53 m<sup>2</sup> l'appartement est tout en enfilade avec une belle hauteur sous plafond très lumineuse et calme une cave de ...

You will be seduced by this beautiful Bourgeois apartment located in the center of Menton in a very well-maintained and secure residence only 500 m from the sea and close to all amenities (shops, bank, schools, etc.). The apartment comprises a 25.73 m<sup>2</sup> entrance hall, a 29.40 m<sup>2</sup> first bedroom that could become the master bedroom with two walk-in closets, a 20.6 m<sup>2</sup> second bedroom, a 31 m<sup>2</sup> living room, a 17.75 m<sup>2</sup> kitchen and a 5.53 m<sup>2</sup> bathroom. The apartment has high ceilings and is very bright and quiet. 20 m<sup>2</sup> cellar completes this property. For lovers of old buildings, the apartment requires ...

## **OLMETA IMMOBILIER**

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)